

Sophie Violleau est nommée Présidente de la fédération du Crédit Mutuel du Sud-Ouest

Pessac, le 28 mai 2020 - Le Conseil d'administration du Crédit Mutuel du Sud-Ouest, réuni ce jour, a nommé Sophie Violleau Présidente de la fédération. Sophie Violleau est administratrice de la fédération et du Crédit Mutuel Arkéa* depuis 2016. Elle succède à Christian Touzalin au terme de 27 années de présidence.

Sophie Violleau a été élue Vice-Présidente de la caisse de Crédit Mutuel de la Couronne, en Charente, en 2015 puis administratrice de la fédération du CMSO et d'Arkéa en 2016. Elle a ensuite poursuivi son investissement au sein du groupe, dans différentes filiales et en tant que Présidente du Comité des Nominations d'Arkéa. Elle est la première femme nommée Présidente de la fédération du Crédit Mutuel du Sud-Ouest.

Sophie Violleau porte les valeurs de solidarité, de coopération, de collaboration et d'animation des territoires qui forgent l'engagement des Présidents et des administrateurs des caisses locales. Elle souhaite accompagner le Crédit Mutuel du Sud-Ouest dans sa construction de la banque de demain, ancrée dans son écosystème, connectée aux acteurs locaux et investie dans le temps long.

Mère de 3 enfants, Sophie Violleau gère depuis 2008, avec son conjoint, Parenteo Services, une entreprise d'aide à la personne située en Charente. Elle cumule cette fonction avec celle de responsable du service clientèle de la Société de Transport du Grand Angoulême (STGA).

“La Présidence est pour moi une continuité de mon engagement depuis 5 ans au Crédit Mutuel du Sud-Ouest. Christian Touzalin, par ses engagements et sa détermination a fortement contribué au développement du Crédit Mutuel du Sud-Ouest. Je souhaite, à mon tour, poursuivre le développement du modèle de banque-assureur coopératif du groupe Arkéa et intensifier la mise en œuvre de notre Raison d’Être sur notre territoire. Cette mission m’honore, m’enthousiasme. J’ai hâte de m’y consacrer pleinement.” déclare Sophie Violleau.

“Après 27 ans à la Présidence de la fédération du Crédit Mutuel du Sud-Ouest, je tourne une page importante de ma vie même si je reste engagé auprès de ma caisse locale et de la fédération. Je suis convaincu que Sophie Violleau et les équipes en place sauront mener à bien tous les projets de la fédération dans le cadre du groupe Arkéa.” a déclaré Christian Touzalin.

* Ci-après désigné Arkéa.

A propos du Crédit Mutuel du Sud-Ouest

Avec 84 points de vente répartis sur les départements de la Charente, de la Dordogne et de la Gironde, le Crédit Mutuel du Sud-Ouest compte aujourd’hui près de 1 000 collaborateurs, 600 administrateurs et 450 000 sociétaires et clients. Le Crédit Mutuel du Sud-Ouest fait partie du groupe Arkéa, né en 2002 du regroupement des fédérations de Bretagne (CMB), du Sud-Ouest (CMSO) ainsi que d’une quarantaine de filiales spécialisées.

Plus d’informations sur www.cmso.com

Contact Presse : Carole BAUDET –07.71.37.85.98– carole.baudet@cmso.com